

Une première réunion sur la rue Bailleul

(février 2008)

Dans la Lettre d'Accomplir de janvier 2008, nous avons publié un article pour soutenir la demande des riverains de la rue Bailleul, qui depuis trois ans sollicitent en vain le maire du 1^{er}, M. Legaret, pour qu'il s'occupe des graves problèmes de sécurité posés par cette rue très étroite.

Il s'est enfin décidé à organiser le 4 février une première réunion, à laquelle une trentaine de riverains ont participé. Chacun a pu exprimer les problèmes qu'il rencontrait et suggérer des solutions. Certaines ont été immédiatement écartées car elles paraissaient peu praticables, mais d'autres ont paru intéressantes, et le maire a chargé M. Casabianca, de la Direction de la voirie, d'étudier d'ici deux mois différents scénarios de réaménagement de cette rue pour tenter de résoudre ou du moins de réduire les difficultés.

Voilà typiquement le genre d'action qu'un maire d'arrondissement peut mener pour améliorer la vie de ses administrés. Mais pourquoi faut-il attendre des années et dépenser autant d'énergie pour obtenir une réunion de concertation ? Nous attendons la suite et espérons que le processus se poursuivra jusqu'à la résolution du problème.